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 国際ロータリー 第 2500 地区 第 3 分区 

Asahikawa Morning Rotary Club 
2021～22 年度 第 1326 回 例会報告 

例会日：2022 年 6 月 30 日（木）時間：7:30～8:30 

例会場： 旭川アートホテル２F 最終例会 

 

R I会長： 
シェカール・メータ（インド） 
）） 

クラブ活動⽅針 『困難な今だからこそ』 クラブ会⻑ ：井上雄樹 ・ 幹事 飯塚 達夫 

 

 

2500 地区ガバナー 

ロータリーの素晴らしさを伝えましょう 

漆崎 隆 （釧路ベイ RC） 
 



Asahikawa MRC 

２０２１年～２２年度を振り返って 

会長 井上雄樹 

２０２１年度の最初の例会は７月１日でした。どなたかが、７月１日の午前７時３０分から始まる旭川

モーニングロータリーの例会は世界で最初の新年度の例会ではないかとおっしゃっていました。そして、

本日が６月３０日の最終例会ですので、ちょうどまるまる１年あった年度になります。さて、２０２１年

度を振り返る時にやはりコロナの影響を考えないわけにはいきませんでした。７月１日は、まん延防止

の期間中でのスタートでした。この頃はオミクロンなどという名前のウィルスはまだなく、デルタ株が

流行しておりました。７月は４回の例会を開催しましたが、最終週はズーム例会でした。 

７月の半ばに一旦まん延防止は終わりましたが、８月に入ると再びまん延防止が開始されました。８月

は、ガバナー公式訪問がありましたが、他のクラブが軒並み延期をする中で、当クラブは、ズームでの公

式訪問実施をお願いすることとし、延期はいたしませんでした。 

８月の後半には、緊急事態宣言が発令されたため、９月の例会は、前半２回は休会にし、後半２回はズー

ムでの開催でした。この頃は、他のクラブはほとんど例会ができていなかったようですが、当クラブはな

んとかズームでの開催を続け、例会なしの月はありませんでした。 

１０月に入るとコロナも落ち着き始めましたので、リアル例会を再開いたしました。１０月７日は、久し

ぶりの移動例会で谷地元社会奉仕委員長に近藤染工場さんへの職場訪問例会をセッティングしていただ

きました。この時、作った旗が例会で掲げられているものです。１０月には地区大会が釧路でありまし

た。私と飯塚幹事、河﨑会員、石川会員の４名で出席いたしました。 

１１月には、他のクラブの公式訪問で旭川に来られていた、漆崎ガバナーと池田地区幹事をビジターと

してお迎えすることができました。 

１２月には、年次総会で坂本会員を次々年度会長に選出いたしました。また、大変久しぶりの夜間例会と

して、クリスマスパーティも開催することができました。残念ながら家族をご招待することはせず会員

のみとなりましたが、親睦委員会の皆さんのご準備により楽しいパーティとなりました。クリスマスパ

ーティでは植西さんにゲスト参加いただき、この日の

うちに入会申込書をいただきました。 

年が明けて１月には、新年交例会も夜間に開催できま

した。植西さんも正式に入会となり入会式を行いまし

た。また、寺島さんにゲスト参加もいただきました。年

末年始にかけてはコロナの感染者数も落ち着いていた

のですが、その後オミクロン株の流行で一気に感染者

数が急増します。そして、１月後半にまん延防止が開始

となったため１月の最終週はやむなく休会といたしま

した。 

２月はまん延防止期間中ということもあり、４回全て

ズーム例会でした。 

３月は２週目からリアル例会を再開することができま

した。寺島さんは２月に入会となっていたのですが、ズ

ーム例会が続いたため、入会式が３月になってしまい

ました。 

４月には、地区研修もあり、いよいよ次年度に向けた準

備が始まりました。 

 

 

 



Asahikawa MRC 

 

５月は、連休もあり、例会の回数は元々少なく、また I Mへの振り替えもありましたが、鷹栖の植樹の清

掃例会もできました。そして、今月６月には、冨山さんと佐藤さんをゲストにお迎えした例会を開くこと

ができました。お二人は７月から入会が決まっております。 

当クラブは、活動計画では４５回の例会を予定しておりましたが、結局３回休会し、４２回の例会を開催

しました。他のクラブでは、４分の１ほどの例会を休会とせざるを得なかったところもあるようです。当

クラブでは、ズームをうまく活用したり、食事を弁当とするなど飯塚幹事が臨機応変な対応をしてくだ

さり、休会を最小限に抑えることができました。また、皆さんの出席率もかなり良かったと思います。こ

の１年か皆様に支えられて無事終えることができました。また、飯塚幹事には本当にお世話になりまし

た。ありがとうございました。 

 
「2021ー2022 年度を振り返って」 

                                    幹事 飯塚 達夫 

 

モーニングロータリークラブの幹事として、会員の皆さんが楽しく参加出来るロータリー活動を、井上

会長をお支えしながら実現するという、黒子の役目が果たしてどれほどできたか、はなはだ自信があり

ませんが、なにはともあれこうして全会員のご参加をもって最終例会が開催された事にほっとしていま

す。 

さきほど井上会長がこの一年間の各月毎の振り返りをお話しされましたが、わたしが一番強く思い出す

のは 10月に開催された釧路での地区大会の事です。当初は参加予定者が 10名を超える見込みでした

ので、25人乗りの貸し切りバスをチャーターしてありました。しかしお盆明けのころからコロナがぶ

り返し、出発日が近づくにつれて一人二人と欠席連絡が入り、とうとう 4人にまで減って、バスをキャ

ンセルせざるを得なくなってしまいました。 

これまで私が参加してきた地区大会は、現地に着くまでのバスの車内が実に楽しく、ときにはそのまま

３・６街へと流れ込んでいったりしたこともありまし

た。仲間と泊まりがけで行く一連の団体行動が、しっ

かり懇親の場であったわけです。今回はそれがかなわ

ず少々残念に思っているところです。 

話は変わりますが、6月 30日の今日はあの杉村太蔵氏

が呼びかけた「旭川はれて」プロジェクトのプレオー

プンの日です。いろいろな個性ある飲食店 25店舗が 7

月 10日(日)のグランドオープンをめざして最後の準備

をしているところです。じつは友人のひとりが初めて

店を持つということで、暗くなってから陣中見舞いを

してきました。あちこちの灯りのともる店内では、若

い人たちが盛んに動き回ったりミーティングをしてい

たりする姿が見えて、新しい事が始まるまえの期待感

があふれているような雰囲気を味わってきました。 

さてモーニングロータリークラブも明日からは新年度

に入ります。私も新しいお役目をいただいてまた微力

ながら尽力して参ります。幹事として大変お世話にな

りましたが、また引き続きよろしくお願い致します。 

 



Asahikawa MRC 

 

 

 

 

 

 

井上会長から次年度会長大久保エレクトへ 

撞木の儀とバッチ交換の儀 

 

井上会長から次年度会長大久保

エレクトへバッジを継承してお

ります。 

 

井上会長、飯塚幹事一年間ありがとう

ございました。 

 

 

 

次年度大久保会長、竹村陽一幹事

一年間よろしくお願いします！！ 

 

 

会務報告 
 

１．旭川東ロータリークラブより、『創立５０周年記念式典終了のお礼状』収受。 
 

 
 



Asahikawa MRC 

今年度で退会する飛弾野、小柳、嵯城会員 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

退会してもロータリーの友情はこれからも続きます！！ 

いつでもクラブに遊びにきてくださいね！！ 

 

 

 



Asahikawa MRC 

本日の会食の様子 

 

左から嵯城、石川、宮永、坂本会員     左から大久保、寺島、植西会員 
 

左から小柳、飯塚、井上会員         左から竹澤、武田、桑原会員 
  

左から木村、竹村陽子、飛騨野、竹村陽一会員     左から伊藤、河崎、谷地元会員 
 



Asahikawa MRC 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

ニコニコ BOX         
 
⾶騨野さん、⼩柳さん、嵯城さん、⻑い間楽しいロータリーでした。本⾳は寂しいけど今⽇
も変わらずお付き合い下さい。親愛なるチカオちゃんより。 

⽯川千賀男 会員 
井上会⻑、飯塚幹事⼀年間ご苦労様でした。有難うございました。 
 

河崎⾼麗男 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事１年間ご苦労様でした。経験を⽣かして MRC を活性化させてください。 

⽵澤元男 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事⼀年間⼤変おつかれ様でした。そして⾶騨野さん⼩柳さん、嵯城さんお
なごり惜しいです。またぜひ顔を⾒せに来てください。 

⽵村陽⼦ 会員 
 
会⻑、幹事１年間ごくろうでした。⼜、嵯城会員、⼩柳会員、⾶騨野会員ありがとうござい
ます。さみしくなりますね。 

桑原義彦 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事⼀年間ありがとう御座いました。飯塚幹事 ZOOM の接続毎回ご苦労様
でした。⼜、⼩柳会場監督、嵯城両会員の退会寂しいです。今後共宜しくお願い致します。 
 

武⽥昭宏 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事１年間、お疲れ様でした。そして皆様１４年間ありがとうございました。
これからは冨⼭の家族で参加枠させて頂ければと思います。これからも宜しくお願い致しま
す。 

⼩柳裕⼦ 会員 
 
会⻑、幹事お疲れ様でした。そして１年間ありがとうございます。 

坂本信⼀ 会員 
 
おはようございます。嵯城さん、⾶騨野さん、⼩柳さん⾊々と御指導を頂いたり⼤変お世話
をありがとうございました。お体ご⾃愛ください。どこかで会うことも有るでしょう声を掛
けてください。 

⾕地元憲次 会員 
 
井上会⻑、飯塚幹事⼀年間、⼤変おつかれさまでした！！ 

⽵村陽⼀ 会員 
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←今年度最後のニコニコ BOX の

紹介と例会出席報告をする桑原、

河崎両委員長。 

一年間ご苦労様でした。   → 

 
 
 
 
 

 
〜広報 IT 委員会より〜 
一年間ありがとうございました。つたない委員長で会報誌も見づらい部分もあったと思いますが、委員会全員

で助け合いながら努めることができました。本当にありがとうございました。 
 
 
 
 

 

＊ 旭川モーニングＲＣ 出席報告 ＊ 

＊本⽇の出席 第 1326 回 例会 総員 22 名  

6 ⽉ 30 ⽇分 出席 22 名 出席率  100％  

 

＊修正出席率 第 1323 回 例会 総員 22 名 

 ６⽉ 2 ⽇分 出席 20 名 出席率 90．91% 

 

＊ビジター      ございません 

 

＊ゲスト       ございません 

 

＊メークアップ ございません 

  

※6/30 分  30,000 円 

会報編集                広報 IT 委員会     ・朝倉 直博 ・宮永 憲一 ・坂本 信一 

 
 
 


